

Descartan en este periodo discutir reducción de Jornada Laboral

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, confirmó que en este periodo ordinario, no se va a discutir la tan esperada reforma que busca reducir la Jornada Laboral de 48 a 40 horas semanales. Y aprovecho para hablar de su familia, la familia Monreal, que por años ha gobernado Zacatecas. Hay esperezas por el relevo de la gubernatura. Él fue gobernador, hoy uno de sus hermanos gobierna y un senador, también hermano, quiere gobernar.



<https://drive.google.com/file/d/1VqdWye4vZNuLCQ-RTWswH0gIyrkz7jhQ/view>